



Toda vez que la Cámara de Diputados desechó el desafuero a Cuauhtémoc Blanco, acusado de tentativa de violación, en el Congreso del Estado se dieron diversas opiniones sobre lo ocurrido, en donde la diputada panista Mirna Medina señaló que los partidos que votaron a favor, como Morena o el PRI, deben de cuestionarse si realmente cumplen con la política social que tanto pregonan.

Señaló que este debate que se dio en la Cámara de Diputados es un tema que debe de poner a reflexionar a todos, en donde Acción Nacional demostró que es un partido que siempre se ha caracterizado por ser congruente con las políticas humanistas.

***“PORQUE INDEPENDIENTEMENTE DE LA CREENCIA, COLOR, PARTIDO POLÍTICO O LO QUE FUERA QUE TUVIERA UNA MUJER, SIEMPRE HAY QUE RESPALDAR UNA CAUSA NOBLE Y MÁS EN ESTE CASO TAN SENSIBLE COMO ES UNA AGRESIÓN”, DIJO.***

<https://www.lja.mx/2025/03/decision-sobre-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-genero-controversia-en-el-congreso-del-estado/>